

# Mon village de NÉBING



## Randonnée du Foyer Rural de Nébing

Belle randonnée organisée par le Foyer Rural de Nébing à l'occasion du 1<sup>er</sup> mai. Un grand bravo à l'organisation.



### Travaux rue du 21 novembre 1944

C'est l'entreprise Karcher de Drulingen qui a été retenue pour la réalisation des travaux rue du 21 novembre 1944 avec un estimatif à 140 451,65 €. La réunion d'initialisation a eu lieu en mairie en présence du maître d'œuvre Ber Est de Phalsbourg. Les études de détail sont lancées et les travaux doivent démarrer fin août / début septembre.



### Livre Nébing

Nathalie Diehl et Roland Schuler, bénévoles du Cercle généalogique de Moselle-Est viennent de fournir un véritable travail de bénédictin en réalisant la reconstitution des familles de Nébing de 1679 à 1948. Et pour la préface, c'est Jacqueline Dallem qui s'y est collée en proposant un condensé sur l'histoire du village.

Cet ouvrage de 255 pages, relié avec une couverture rigide est riche de renseignements.

Il présente 1 613 familles, 6 538 personnes ayant laissé une empreinte dans les minutes notariales des XVII<sup>e</sup> et XVIII<sup>e</sup> siècles, les registres paroissiaux ainsi que les registres d'état civil. Ce livre des familles avant 1948 est disponible en précommande sur le site de l'association au prix de 30 € ou en mairie.

Les frais d'envoi s'élèvent à 11 € pour les personnes ne pouvant pas venir le récupérer en mairie de Nébing.

## Formation chasse – salle comble à Nébing

Les départements d'Alsace-Moselle bénéficient du droit local, en conséquence, certaines réglementations, notamment celles encadrant la chasse, sont différentes des autres départements. Le renouvellement des baux de chasse, par exemple, se fait tous les 9 ans. Les derniers, datant de 2014, arrivent donc à leur échéance.

Pour accompagner les communes dans cette procédure complexe, les Communes forestières de Moselle ont organisé, à Nébing, une formation sur la thématique des baux de chasse. Animée par l'Institut du Droit Local Alsacien-Mosellan et par les Communes forestières du Grand Est, cette formation a réuni environ 160 élus.



## Herny - nouvel autel (réalisé par Granit Création)

Les reliques de six saints ont été intégrés dans l'œuvre lors de la consécration du 6 juin 2023.



Mathieu Peltre et Monseigneur Philippe Ballot (Photo RL)

## Echo

De Dieuze nous apprenons la sélection parmi les meilleures jeunes filles de la grande Région de Lise Pierronnet, 14 ans, fille de Gilles originaire de Nébing. Nous lui souhaitons une pleine réussite dans cette belle aventure.



(Photo – RL)

## Zumba Kids

Spectacle de fin de saison pour la Zumba Kids du Foyer Rural de Nébing. Reprise des activités en septembre. Bravo et merci à l'animatrice Emilie.



La convivialité était au RDV du concours de pétanque du Foyer Rural de Nébing.



## Un cross pour ELA et en mémoire de Zoé Gros (Extrait du RL)

C'est avec enthousiasme que tous les élèves de l'école Eugène Genay de Bénestroff et les maternelles d'Albestroff ont participé à la course Ela (Association européenne contre les leucodystrophies) autour de la salle municipale et du city-stade.

Pour cette course, ils ont tous mouillé la chemise, accompagnés par leurs maîtresses et des parents. La circulation a été assurée par les bénévoles de l'association Famille Rurale et la commune a mis en place des barrières à des endroits de forte affluence.

Le goûter et les boissons ont été offerts par la boulangerie Sonia Warth de Bénestroff.

« Ce cross solidaire a été l'occasion d'avoir une pensée particulière pour Zoé Gros, notre camarade de CM2 qui nous a quittés l'an dernier. Quelle fierté de voir tous les élèves se surpasser pour cette cause. » déclare le directeur Christophe Gozdalski.



Nous voyons la difficulté pour les parents de Zoé. Nous leur témoignons tous notre soutien. Voilà déjà plus d'une année que Zoé nous a quitté, ayons tous une pensée pour elle.

## À 53 ans, le lieutenant Christophe Steiler a pris la tête de la caserne des sapeurs-pompiers de Château-Salins. Expérimenté, professionnel, il succède à Claude Scher, décédé subitement il y a quelques mois. (Extrait du RL)

C'est un natif du Saulnois qui a commencé son aventure chez les sapeurs-pompiers à Albestroff. Depuis début juillet, le lieutenant Christophe Steiler a pris le commandement du centre des sapeurs-pompiers de Château-Salins.

À 53 ans, celui qui est devenu sapeur-pompier professionnel en 1993 dispose d'une solide expérience chez les sapeurs-pompiers et dans l'encadrement. « J'ai assuré l'intérim du chef de centre de Sarrebourg pendant dix-huit mois », se souvient-il. « Ça m'a permis de prendre la mesure du poste. ». Entre lui et l'uniforme des soldats du feu, tout a commencé sur une question de valeurs, de sens : « En 1990, j'ai rejoint le centre d'Albestroff en tant que volontaire pour aider la population, pour rendre service. Et comme c'est une corporation qui demande d'avoir une bonne qualité physique et que j'aime le sport... »

Il chope le virus et décide de passer le concours professionnel, qu'il réussit : « En 1993, j'ai intégré la caserne de Forbach. À l'époque, c'était la troisième ville de Moselle. »

Pendant dix-huit années, il part en intervention, aimant la diversité des opérations. Par exemple, « un incendie n'est jamais le même en fonction des lieux, des gens... ».

En 2010, il passe le concours d'officiers des sapeurs-pompiers, qu'il réussit. On lui propose de devenir le chef de la salle du Codis (Centre opérationnel départemental d'incendie et de secours), cette salle qui reçoit les appels du 18 pour tout le Département. « En fonction des appels, on déclenche les secours de proximité. Quand l'accident est plus compliqué, plus ardu, le chef de salle adapte le dispositif des secours », explique-t-il.

Un rôle de chef d'orchestre des secours, de « trait d'union entre l'état-major, le terrain opérationnel et les autorités compétentes » : « On n'a pas le droit à l'erreur ; une fois que le message est envoyé, on peut juste réadapter le dispositif. » Ce rôle, il l'occupe jusqu'en 2017, année où il postule au poste d'adjoint au chef de centre de Sarrebourg.

Le voilà donc à la tête du centre de Château Salins comptant 50 sapeurs-pompiers et qui intervient sur une « quarantaine de communes ».

La Municipalité de Nébing félicite le Lieutenant Christophe STEILER et lui souhaite pleine réussite dans ses nouvelles fonctions.

